



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt, Foto: Horst Ziegenfusz

Porträt von Heinrich Wilhelm August von Gagern

Heinrich von Gagern wurde am 18. Mai 1848 erster Präsident der Nationalversammlung.

Der aus einer Adelsfamilie stammende Heinrich von Gagern begann nach Militärdienst und Jurastudium eine Beamten- und Politikerkarriere im Großherzogtum Hessen. Er stritt im „Vormärz“ (1830-1848) und als Parlamentsabgeordneter für eine nationale Verfassung, eine durch eine Verfassung eingeschränkte Monarchie (konstitutionelle Monarchie) und für Bürgerrechte.

Informationen

1848 (Datierung)

Druckgrafik

Porträt

Stahlstich

Bildmaß: 10,7 x 9,1 cm Bildmaß: 11,2 x 9,6 cm mit schwarzer Umrandung Blattmaß: 20,7 x 13,9 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Volksvertreter

Historisches Museum Frankfurt

Inv. C17692
